



Más de 1000 jóvenes participaron la XII edición de Olimpiada Nacional de Escuelas Agrícolas y Agromecánicas

[Portada](#) / [Noticias](#)

/ Más de 1000 jóvenes participaron la XII edición de Olimpiada Nacional de Escuelas Agrícolas y Agromecánicas

Publicado el: 03/10/2024 14:44

Más de 1000 jóvenes participaron la XII edición de Olimpiada Nacional de Escuelas Agrícolas y Agromecánicas

Culminó con gran éxito la XII Edición de la Olimpiada Nacional de Escuelas Agrícolas y Agromecánicas realizada en la escuela agrícola de Minga Guazú.

La actividad fue impulsada por el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG) a través de la Dirección de educación Agraria (DEA) con el fin de integrar a la comunidad educativa del Sistema de Educación Agraria, demostrando respeto, responsabilidad, espíritu de solidaridad entre estudiantes, docentes, jueces y espectadores. Estimulando el deseo del éxito en un marco de sana competencia promoviendo el bienestar físico, psicológico y social de los jóvenes.

Domingo Martínez, director de la DEA, El MAG apuesta a la educación de los jóvenes compañía el proceso académico en busca de la calidad educativa

Carlos Giménez, ministro de Agricultura y Ganadería, menciona que comparten esta jornada enviando un mensaje de confianza a los jóvenes de que nuestro país les necesita, seamos orgullosos de ser agricultores,

Instó a todos los que quieran abrazar esta noble tarea del agro que lo sigan haciendo, reafirmando el compromiso del gobierno de Santiago Peña de acompañar el desarrollo del campo.

Salma Agüero, ministra de la Juventud, se dirigió a los jóvenes diciéndoles que un honor acompañar esta iniciativa del MAG, afirmó que es un incentivo para las autoridades ver la disciplina y patriotismo que tienen. "Desde la Secretaría Nacional de la Juventud nos comprometemos a seguir apostando por este tipo de actividades", finalizó Agüero.

Ricardo Herrero representante de los alumnos, resaltó que este evento fue más que una competencia aprendieron a respetar y trabajar en equipo.

La olimpiada deportiva estudiantil, es un espacio donde miembros de la comunidad educativa vivenciaran, comprenderán y valoraran la fiesta del deporte, a su vez los acercará a los valores deportivos, vinculados tanto a la vida saludable como a la convivencia de una sociedad democrática y solidaria.

La jornada deportiva contó con la participación aproximada de 1200 jóvenes, varones y mujeres representantes de diferentes instituciones educativas que imparten educación técnica agraria de Gestión MAG, Gobernación y Privadas Subvencionadas, provenientes desde los diferentes puntos del país.



Categoría

No hay Temas

Archivos

- [Todas](#)
- [agosto 2025](#)
- [julio 2025](#)
- [junio 2025](#)
- [mayo 2025](#)
- [abril 2025](#)
- [marzo 2025](#)
- [febrero 2025](#)  [Mostrar](#)
- [enero 2025](#)
- [diciembre 2024](#)
- [noviembre 2024](#)
- [octubre 2024](#)
- [septiembre 2024](#)
- [agosto 2024](#)
- [julio 2024](#)
- [junio 2024](#)
- [mayo 2024](#)
- [abril 2024](#)
- [marzo 2024](#)
- [febrero 2024](#)
- [enero 2024](#)
- [diciembre 2023](#)
- [noviembre 2023](#)
- [octubre 2023](#)
- [septiembre 2023](#)
- [agosto 2023](#)
- [julio 2023](#)
- [junio 2023](#)
- [mayo 2023](#)
- [abril 2023](#)
- [marzo 2023](#)
- [febrero 2023](#)
- [enero 2023](#)
- [diciembre 2022](#)
- [noviembre 2022](#)
- [octubre 2022](#)
- [septiembre 2022](#)
- [agosto 2022](#)